



園だより

令和2年12月25日 亀田保育園



たくさんのあたたかい拍手ありがとうございました♡



★はっぴょうかい★

12月5日(土) 高城センターにて

コロナ禍の中、今年の発表会は例年とは違った形となりました。そんな中でも、子どもたちはこれまでの生活や遊びの中から積み上げてきた、友だちや先生とのつながりを土台に、一人ひとりの育ちの姿をその子なりに発揮することができた発表となりました。保護者の皆様のご理解とご協力ありがとうございました。

ソーシャルデスタンスな分、保護者の皆様からの我が子に送るまなざし、温かい拍手を直に感じることができました。この発表会を通して、子どもたちはエネルギー(自信や意欲)をチャージし、更に伸びて行きます。その成長ぶりを楽しみに、後半の生活を実り多いものにしていきたいと思っております。



オープニング
うた:「たのしいね」
「にじ」
2,3,4,5歳児さん
たちの、いっしょうけん
めいに歌う姿や
声の響きに、感動し
ました。



異年齢保育で生まれた遊び、正に集大成の姿です。
3,4,5歳児
劇と楽器遊び「クレヨンのおはなし」

みんな可愛い仲間!
0,1,2歳児さんたちの
発表です。
うた
「こぶためきつねこ」
ダンス
「ドラネコロックンロール」



ファイナーレ
5歳児さん
による和太
鼓「これがに
ほんのおまつ
りだ」さすが
年長さん!
かっこよく決
めました!

由利本荘保育会ホームページの亀田保育園に発表会の動画をアップしております。パスワード:kamekame

あきいっぱいのにへきてください 岩城小学校一年生との交流会 12月11日(金)

岩城小学校一年生の皆さんから、「あきいっぱいのにへきてください」とご招待をいただき、この日、ひまわり組(5歳児)の3名と、道川保育園、松ヶ崎保育園の5歳児さんたちと一緒に岩城小学校へ行って来ました。今年度は「岩キッズ」も開催されなかったことで、道川、松ヶ崎の友だちと顔を合わせることはもちろん、小学校に入ることも始めてということで、少々緊張気味の3人でしたが、一年生に優しく手を引かれながら、秋の木の実で作った遊びのコーナーのスタンプラリーを楽しみました。年長さんは、年が明けると、「いよいよ小学生になる」という期待感や緊張感が出てくると思います。今回は、小学校の雰囲気を感じたり、他園の同じ年の友だちを少しは知る機会になったりと、一年生になるための初めの大事な一歩になった交流会でした。



亀田保育園第三者委員の方が訪問 12月16日(火) 10時~

第三者委員の木村勝三さんと那須美紀子さんが、この日訪問され、子どもたちの様子を参観しました。・元気な子どもたちを実際に見ることができ良かった。・先生たちは、子どもたちの将来の姿を見据えて保育していることを知ることができ、頑張っている先生たちのことを地域に伝えていきたい。等、うれしいご感想をいただきました。



=1月の行事予定=

- ・15日(金) 鬼っ子掛け図見学
- ・18日(金) 安全教室
- ・19日(火) ひよこの会
- ・20日(水) 避難訓練
- ・21日(木) お餅の日
- ・26日(火) 誕生会

=新しいお友だちのご紹介=
おおほり ななさん
12月16日から、たんぼぼ組(3歳児)に仲間入りました。どうぞよろしくお願ひします。

年末年始開け保育の コロナウイルス感染予防対策について

年末年始は、お出かけしたり、親戚の人と会ったりする機会が多いと予想されます。そこで、感染予防対策として、下記の通りに年明けから対応していきますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

記

- ・毎朝検温後
- ◆0,1歳児は今まで通り記入してください。
- ◆2,3,4,5歳児は、体温測定カードに記入し、毎日園に持ってきてください。
- ・登園したら手の消毒をしましょう。
- ・マスクで過ごせる以上児のお子さんは、着用し登園してもよろしいです。尚、強制ではありません。

☆たのしかったね クリスマス会

12月21日(月)クリスマス会を行いました。サンタさんから手紙が届いた!から始まり、クリスマスの由来の紙芝居や歌、ダンスを楽しみました。給食はホールで2,3,4,5歳児と給食担当の小松さん、戸村さんも一緒に会食をしました。



来る年は丑年です。丑年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われています。さて、子どもたちも一歩一歩成長を重ね、たくましく育つことができるよう、チーム亀田でガンバります!
今年もありがとうございました。
良いお年を!

